



HASTA EL 31 DE ENERO SE REALIZARÁN LAS ENCUESTAS CASEN 2024.

3.886 viviendas serán visitadas en la región

La Casen 2024 comenzó el 1 de noviembre y culminará el 31 de enero de 2025. En Arica y Parinacota, se deben completar encuestas en 2.699 viviendas, que representan el 3,6% del total de hogares que se busca lograr en Chile. Para cumplir el objetivo, se visitarán 3.886 viviendas en la Puerta Norte.

Los datos de la Caracterización Socioeconómica Nacional se utilizan para tener cifras de "Pobreza por Ingresos" y "Pobreza Multidimensional".

En 2022, Casen arrojó que en la región hay un 9,2% de la población vive en pobreza según sus in-

gresos. A partir del 2024, la encuesta integró al Pueblo Tribal Afrodescendiente Chileno.

El proceso de levantamiento lo lidera el Centro de Microdatos de la Universidad de Chile y contará con 40 encuestadores en Arica. La seremi de Desarrollo Social y Familia, María Isabel Cid, llamó a las familias de las viviendas seleccionadas a que abran las puertas a los encuestadores. Esto, porque en la Casen 2022 hubo una tasa de rechazo del 14%.

Cada encuestador/a estará identificada con credencial, junto a su nombre, RUT y fotografía. 📄